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Réunion du Conseil du 21 de septembre 2022 

Présents: Alexandre Vézina, Émilie Revil, Daniel Poulin, Jason Mayer, Nadine Cabana, Michel 
Fontaine, Kenia Romo Gasson, Araceli Ortega Vazquez, Leslie Santibanez 

Absents: Pascale De Courville, Alexander Gay, Isabel Murray 

Discussion et principales décisions : 

1. Approbation du PV de la réunion précédente 

Approuvé.  

2. Ajout à l’ordre du jour 

● Discussion sur le sondage de la MTQ. 
● Résumé des sujets en cours sur les réseaux sociaux. 
● Boîte postale pour l’Association. 

3. Présentation des finances et comptabilité 

Le Trésorier a présenté une mise à jour des finances.  

● Nombre de membres actuels: 165  

 

4. Debrief: épluchette de blé d’inde (chandails, horaire, et commandites?) 

● Grand succès! 430 personnes sont allées; plusieurs nouveaux membres qui ont payé 
leur membership sur place.  

● Retour sur nourriture: il est resté beaucoup de hot-dogs; comme toujours, toute la 
pizza est partie; manqué d’alcool à vendre; un peu trop de blé d’inde. 

● Seulement deux sacs et demi de déchets! Bon tri des déchets, recyclage et 
compostage.  

● La mairesse a apprécié la présence d’Enviro Éduc Action qui aidait au tri des 
déchets pour avoir une épluchette plus écologique.  

● Suggestions pour l’an prochain:  
○ plus d’activités environnementales 
○ Spectacle de magie et musique après le souper avec un scène/plateforme 
○ T-shirts ou dossards pour identifier les membres de l’Association 
○ Faire le ramassage du styromousse le même jour 
○ Considérer plus d’activités pour les adultes 

http://www.parcchamplainpark.ca/
mailto:association@parcchamplainpark.ca


5. Budget 2023 

● L’Association recevra dorénavant 75% de son budget de la Ville, plutôt que 50%. 
Alexandre enverra une demande de moins de 15,000$ pour recevoir environ 75% 
(11,000$) à chacune des trois prochaines années (nul besoin de refaire une 
demande chaque année dorénavant, la Ville a simplifié le processus). 

6. Bibliothèque mobile, conteneur, chaise géante 

Alexandre et Erik vont aller parler aux voisins du parc pour discuter des options possibles, 
avant de faire le suivi avec les autres membres de l'Association via Facebook et un bulletin. 
Un budget pour le conteneur de 7000$, taxes incluses, a été approuvé.  

7. Halloween 

On doit trouver de nouveaux volontaires pour la fête de l’Halloween. La maison hantée sera 
possible seulement si on a des personnes qui peuvent collaborer à sa création. Alexandre 
va parler avec un voisin pour lui demander s'il pourra aider et conceptualiser. On a approuvé 
un budget de 400$. 

 8. Cocktail dinatoire (Basoche) & questions pour élus 

On fera le cocktail dinatoire à la Basoche à Aylmer avec notre représentante Anik des 
Marais, peut-être inviter aussi le/la gagnante des élections provinciales.  

L’événement sera à la mi-novembre. On va envoyer un petit sondage aux membres pour les 
aviser de l'événement à venir et pour leur demander des thématiques spéciales à discuter 
avec notre conseillère. Il y aura un service de barman pour que les personnes achètent leur 
propre boisson (une boisson/personne gratuite), avec des petites bouchées offertes ainsi 
que la présence de musiciens. Darquis fait le suivi avec la Basoche. Un budget de 3500$ a 
été approuvé. 

Nous avons accès gratuitement à la Basoche une fois par année en tant que Grand 
Partenaire de la Ville (statut renouvelé en 2022 pour 3 ans). 

9. Collecte de styromousse 

Cette fois on va faire la collecte seulement pour notre Association, pas avec le Plateau. On 
s’entend qu’il faudra louer un camion pour faire la collecte. On a déjà fait une annonce sur 
Facebook, mais il reste à confirmer une date pour cet automne. À suivre. 

10. Lumière solaire ou peinture fluorescente 

Leslie a suggéré de faire des recherches sur la possibilité d'ajouter des lumières solaires 
dans le quartier. Les lumières qui sont disponibles maintenant durent presque 8 heures et 
elles peuvent être activées avec le mouvement pour éviter la contamination de lumière.  Voir 
cette compagnie québécoise qui fait l’installation de lumières solaires:   
https://www.visionsolaire.com/ 

11. Air BnB 



Un résident a demandé quelle est la politique de l'Association sur AirBnB dans le quartier. 
L’Association n’a pas de politique sur AirBnB, on doit suivre les règlements de la Ville de 
Gatineau.  

12. Bulletin(s) à préparer pour le mois prochain 

À discuter lors de réunions futures. 

13. Varia 

● Discussion sur la circulation sur le pont Champlain 

Peut être qu'on peut parler avec les autres associations affectées par la circulation pour voir 
si une solution serait possible. 

● Discussion Facebook 

Darquis a proposé d'obtenir un résumé mensuel des discussions sur Facebook. On ajoutera 
donc un item à l’ordre du jour pour Daniel. 

● Boite postale 

L’Association n’a pas d’adresse officielle; les lettres sont actuellement envoyées à la maison 
des anciens présidents. On considère la possibilité d'avoir un casier postal. Le prix est de 96 
dollars par année mais on doit aller chercher les lettres régulièrement. Kenia va vérifier s'il 
est possible de payer pour que les lettres soient redirigées à l'adresse postale de l'actuel 
président. À suivre.  

14. Prochaine réunion 

La date proposée pour la prochaine réunion est le 11 octobre 2021. 
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